



# Stempel, Ansichtskarten, Briefmarken

Eine Ausstellung bei der Horwer Niederlassung der SKA

**HORW** - Bei der SKA-Niederlassung in Horw werden bis Mitte November in den Schau-fenstern und in der Schalter-halle Auszüge von zwei sehens-werten Briefmarkensammlun-gen gezeigt.

p. «Horw im Spiegel seiner Post-stempel und Ansichtskarten 1850 bis 1981» heisst die ausgestellte Heimatsammlung von Rolf Röllli. Über 20 verschiedene Poststempel fanden allein in Horw bis heute Verwendung, nebst jenen von Kas-tanienbaum und St. Niklausen. Aufgelockert wird die Sammlung durch alte Ansichtskarten, die anschaulich die bauliche Entwicklung von Horw zeigen.

«Die Reuss» ist eine thematische Jugendsammlung von Christian Röllli. Sie erreichte an der kürzli-chen internationalen Briefmarken-Ausstellung für Thematik den ersten Rang bei der Jugend. Mittels Briefmarken und Poststempeln



1949 fand das Horwer Dormenhaus Aufnahme auf der Bundesfeiermarke.

wird der Lauf der Reuss, das Ge-werbe an der Reuss, die Kultur, Flora und Fauna entlang der Reuss usw. illustriert.

Beide Sammlungen zeigen Mög-lichkeiten auf, wie neben dem tradi-tionellen «Sammeln nach Kata-log» mit verhältnismässig beschei-denen Mitteln, aber viel Phantasie und Akribie sehr persönliche und lehrreiche Sammlungen aufgebaut werden können.

An der Ausstellung wird dem Besucher gratis eine kleine Infor-mationsbroschüre der PTT abge-geben, zusammen mit einem Teil-nahmeschein für einen philatelisti-schen Schätzwettbewerb. Nebst Einkaufsgutscheinen für Philateli-sten winkt dem Sieger als 1. Preis ein Besuch im Schweizerischen PTT-Museum in Bern. (Preis ge-stiftet von Röllli-Briefmarken in Luzern.)